

Kreis Steinfurt

Start für Abfall-App

[28.03.2014] An Mülltermine könne sich die Bürger im Kreis Steinfurt ab sofort per App erinnern lassen.

Ab sofort verpassen die Bürger im Kreis Steinfurt keinen Abfuhrtermin mehr. Seit März bietet die Entsorgungsgesellschaft Steinfurt (EGST) für alle Gemeinden des Kreises die App Abfall+ an. Sie erinnert nach Angaben der EGST zuverlässig an anstehende Müllabfuhrtermine und steht bei allen Fragen zur Abfallentsorgung hilfreich zur Seite. Zudem informiert sie über den nächsten Wertstoffhof und seine Öffnungszeiten sowie über die nächstgelegenen Altglas- und Altkleidercontainer. Die App ist über den Google Play Store für Smartphones mit Android-Betriebssystem sowie im iTunes Store für iOS-Geräte erhältlich.

(cs)

<http://www.kreis-steinfurt.de>

Stichwörter: Social Media, Kreis Steinfurt, Apps